

《单词百科:wire-loop是什么意思?wire-loop怎么发音?wire-loop的解释和用法》

英语单词wire-loop是什么意思?wire-loop怎么读?wire-loop怎么发音?简答网为您整理了wire-loop的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



wire-loop怎么读

wire-loop的读音:['wa rl'u:p]

wire-loop的意思

1、[医]金属丝套圈，白金耳;

wire-loop的相关词组

- 1、bridle wire rope sling 跳线吊绳索;
- 2、binding wire 绑线，绑扎线，绑扎用铁丝;

- 3、belt loop 袷带，马王带；
- 4、barbed wire 带刺铁丝网；刺绳；刺钢丝；刺丝；
- 5、copper wire 铜线；铜丝；
- 6、closed loop 闭环；
- 7、down to the wire 直到最后，直到终点，接近最后期限；
- 8、endless loop 无端回线；死循环；
- 9、electrical wire 电线；
- 10、electric wire 电线；
- 11、fire wire 火线，带电[有电]线；
- 12、loop hole 回路孔洞
- 13、loop back [计]回送，返回；
- 14、live wire 带电的电线；生龙活虎的人，精力充沛而有生气的人；
- 15、meyer loop [医]迈耶袷，膝状束；
- 16、open loop gain 开环增益；
- 17、piano wire 钢琴（钢）丝；
- 18、under the wire 在终点线，在最后期限前；
- 19、wire wool（擦洗用的）钢丝绒，百洁丝；
- 20、wire up（为...）接通电源；

wire-loop的双语例句

1、The first step is to model the close loop control system of wire bonding force.

两步走的策略被采用：第一步，建立键合力控制系统的闭环模型；

2、In combination with a linear wire wound potentiometer and a cam-actuated angle

displacement sensor, a hydro-electric proportional relief valve is used as pressure controlling element of hoist system to compose an open loop control system for overload protection.

采用电液比例溢流阀作吊机系统压力控制元件，与线性线绕式电位器和凸轮构成的角位移传感器一起组成吊机过载保护开环控制系统。

3、Contrastive Experiment on Threshing by Using Rigid Wire-Loop, Rigid Pole Tooth and Flexible Pole Tooth

刚性弓齿与杆齿及柔性齿的脱粒对比试验

4、In the process of high speed wire-rod milling, micro-tension and automatic loop control are usually used, to assure the precision of wire sectional size, and to increase the productivity and the wire quality.

在高速线材生产中，大都采用微张力和自动活套控制，以保证轧材断面尺寸精度，提高生产效率和产品质量。

5、Simulation Study of Wire Loop Profiling in IC Wire bonding

IC引线键合引线轮廓成形仿真研究

6、Research on Pulse Radiation Characteristics of the Dielectric Parallel-loaded Wire Loop Antenna

并联介质加载环天线的脉冲辐射特性研究

以上是简答网为您整理的wire-loop怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于wire-

loop的用法、wire-

loop的释义、wire-loop的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/wire-loop>